

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat  
Georg Schlagbauer

**ANTRAG**

15.01.14

**Zur Lage im südlichen Bahnhofviertel**

Dem Stadtrat wird dargelegt, zu welchen sozialen Problemen es im südlichen Bahnhofviertel durch die verstärkt auftretenden Bettler und den sich formierenden „Arbeiterstrich“ kommt.

Des Weiteren erarbeitet das Sozialreferat zusammen mit dem Quartiersmanagement des südlichen Bahnhofviertels unter Einbeziehung der Gewerbetreibenden und Anwohner Möglichkeiten zur Lösung der sozialen Probleme.

**Begründung:**

Das südliche Bahnhofviertel ist ein Schmelztiegel der Nationen. Geschäftsleute und Anwohner berichten trotz der hervorragenden Entwicklung des Stadtviertels von einem Gefühl der Unsicherheit, hervorgerufen durch Bettler und dem sich formierenden „Arbeiterstrich“.

Gegen diese sozialen Schwierigkeiten ist die Polizei machtlos, da nicht gegen Gesetze verstoßen wird. Daher ist an dieser Stelle die Stadt gefragt, sich der Probleme anzunehmen und Maßnahmen zu entwickeln, um die sozialen Unstimmigkeiten im südlichen Bahnhofviertel in den Griff zu bekommen.

Viele Geschäftsleute und Anwohner des Viertels weisen selbst einen Migrationshintergrund auf, und sind daher sehr um ein angenehmes Miteinander aller bemüht. Aus diesem Grund sind sie gerne aktiv an der Lösung der sozialen Probleme beteiligt.

Georg Schlagbauer, Stadtrat